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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA 

 

Verbale n.83    

 L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 11 del mese di Agosto, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la  2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

12,00 con il seguente Ordine del Giorno: Problematiche Compendio Pennello. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Salvatore de Giorgio 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

  2^ 

CONV. 

ore 12,15   

     SOSTITUTI 

1 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Presidente  

      A 
 

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente           A Sost. G. Policaro 

3 SERVELLI IVAN Componente           A Sost. C. Sarlo 

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente            P  

5 DE LORENZO ROSANNA Componente  P  

6 PALAMARA ANGELO Componente  P  

7 MURATORE GIUSEPPE Componente  P  

8 LO BIANCO ALFREDO Componente  P  

9 SCHIAVELLO ANTONIO Componente  P  

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente  P  

11 POLISTINA GREGORIO Componente  A Sost. R. Arcella 

12 RUSSO GIOVANNI Componente  P  

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente  A Sost. A. Roschetti 

14 PILEGI LOREDANA Componente  A Sost. R. Tomaino 

15 FALDUTO SABATINO Componente  A Sost. M. Fiorillo 

16 MASSARIA ANTONIA Componente  P  

 

Presiede la seduta (in attesa della nomina del nuovo Presidente) il Presidente F.F. Giovanni Russo il 

quale comunica che ieri c’è stata una riunione per il problema zona Pennello, ritiene che sarebbe 

opportuno convocare il Dirigente che ha seguito tutto l’iter nonché il Dirigente ai Lavori Pubblici in 

quanto dalla discussione è emerso che occorre mettere in sicurezza detta zona. Sarebbe una 

opportunità per capire anche la situazione dal punto di vista Urbanistico dal momento che molti 

cittadini hanno a suo tempo presentati i danni di condono edilizio. I cittadini hanno chiesto un 



Consiglio Comunale aperto per cui sarebbe utile convocare il R.U.P. per avere tutte le informazioni 

possibili per poter arrivare in modo preparati al Consiglio Comunale che certamente si terrà. 

Il consigliere A. Lo Bianco  presente alla riunione di cui sopra, rileva che avendo partecipato ad un 

incontro con la Regione, la procedura potrebbe essere avviata anche chiedendo la partecipazione 

dell’Ing. Profiti, oggi dipendente Regionale in modo che potesse darci chiarimenti. Che il Sindaco 

ha parlato di 570 mila euro che prenderebbe dalla legge n. 9 del 2007 per realizzare una barriera, 

anche se,  secondo lo stesso, detta legge non prevedeva tale spesa, bensì questa somma era destinata 

per la riqualificazione della Piazza Capannina.           

 

Alle ore 13,00 il Presidente F.F. Giovanni Russo chiude l’odierna seduta di Commissione 

Consiliare e viene convocata come da calendario.                               

                        

 

 

         Il Presidente F.F.                                                                                   Il Segretario 

      F.to  Giovanni Russo                                                                    F.to  Salvatore De Giorgio  


